

PEDRO HIDALGO RAMÍREZ

Falleció en Talca exministro de Agricultura del Gobierno de Salvador Allende

TALCA. Diversas reacciones se registraron en la esfera política luego del deceso a la edad de 88 años de Pedro Hidalgo Ramírez, exministro de Agricultura del Gobierno del ex Presidente Salvador Allende Gossens. A través de redes sociales, la Fundación Salvador Allende señaló que "con profundo pesar se comunica el fallecimiento de Pedro Hidalgo, ingeniero agrónomo y exministro de Agricultura de la Unidad Popular".

Desde la Fundación Salvador Allende agregaron que "con más de cinco décadas dedicadas al trabajo por la equidad rural, se convirtió en una figura respetada tanto por su conocimiento técnico como por su coherencia política. Fue uno de los artífices de las políticas que redefinieron la estructura de propiedad agrícola en el país, generando un profundo impacto en la vida de miles de familias campesinas". En su cuenta de X, el Presidente

Gabriel Boric expresó el "respeto a su legado y un abrazo grande a la familia de don Pedro Hidalgo. Un hombre comprometido con una sociedad más justa que pagó con cárcel y exilio la dignidad de sus convicciones". Por su parte, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, lamentó el deceso del exsecretario de Estado: "Falleció en Talca Pedro Hidalgo Ramírez, ex ministro de Agricultura en el Gobierno del

Presidente Salvador Allende, un saludo fraterno y consuelo a la familia y amigos de Pedro en este difícil momento de su partida. Honor y gloria compañero Pedro Hidalgo. Buen viaje".

TRAYECTORIA

El fallecido exministro Pedro Hidalgo Ramírez nació el año 1936, era ingeniero agrónomo de la Universidad Austral de Chile (UACh), militante



Pedro Hidalgo Ramírez nació el año 1936 y fue titular de Agricultura entre enero y julio de 1973 teniendo un rol clave en la Reforma Agraria.

del Partido Socialista (PS) y fue titular de Agricultura entre enero y julio de 1973 teniendo un rol clave en la Reforma Agraria. Además, ocupó otros importantes cargos como direc-

tor de Planificación de la Reforma Agraria (CORA), con el que estuvo fuertemente comprometido, y vicepresidente del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap).